



西藤島小だより



☆学校教育目標「自主と創意に満ちた人間性豊かな児童の育成」

令和5年9月6日

☆めざす児童像「学ぶ子」「やさしい子」「強い子」

第17号

福井市三郎丸1丁目1410 TEL (0776)22-8820 FAX (0776)22-6809

URL <http://www.fukui-city.ed.jp/ni-fuji-e/> MAIL ni-fu-e@fukui-city.ed.jp

子どもたちの様子を みんなで見てください。

残暑の中、子どもたちはがんばって登校しています。学校再開後の1週目の登下校時は、地区の安全協会や見守り隊の方々等、いつもよりたくさんの方々子どもたちの様子を見ていただきました。ありがとうございます。おかげさまで、今のところ熱中症になる子は出ていません。

「暑い中、まずは学校に来ただけで◎」というスタンスで、いつもよりはのんびりゆっくりと教育活動をスタートしました。教室にはすべてにエアコンと扇風機が設置してありますので涼しいところで学習できています。体育もこれまでのところは外では行わず、スポットクーラーを設置した体育館で行ったり、3年以上では、保健の学習を行ったりしています。今後は、天候・気温等を考慮して少しずつ外での活動を進めていきたいと考えています。

また、学校では、体調面だけでなく心の様子にも気を配り、担任をはじめ教職員全員で子どもたちの様子を見ていきます。気がかりなことなどがありましたら、いつでもお気軽に担任または学校までご連絡ください。



校内体育大会に向けて① スローガンが決まりました。

9月1日の朝、代表委員会(3年生以上の各クラスの代表者からなる)が開かれました。そこで、28日に開催される校内体育大会のスローガンを決めました。事前に各クラスで考えた言葉やフレーズを出し合い、どのように組み合わせるとよいかなどを話し合っ、今年のスローガンが次のように決まりました。

希望をもって 限界突破 にじっ子 無敵の子

自分の力を出し切ってがんばろう、という思いが込められたスローガンだということです。

この体育大会に向けての取組を通して、いろいろなことを学ぶこと、友だちと協力したり声を掛け合ったりすること、少し難しいこと(苦手なこと)にもチャレンジすることができるように(本校のめざす児童像=学ぶ子、やさしい子、強い子に近づけるように)、しっかりと子どもたちを支援していきたいと思ひます。



すくすくハート委員会の活動

すくすくハート委員会（保健委員会）からの提案で、毎朝行っている清潔検査（ハンカチ、ティッシュ、爪）の方法が変わりました。委員会の児童が担当クラスに行って、クラスの子が座っている間を歩きながら、ハンカチなどを持っているか、爪が長くないかを見て歩くことになりました。これは、すくすくハート委員会の子どもたちの発案で変更したもので、変更する前には校内放送（動画あり）で、変更点と検査の仕方を分かりやすく説明していました。にじっ子みんなが、清潔にすることに心がけ、元気に学校生活を送れるようにと考えた取組。子どもたちがすすんで活動する＝主体性が育ってきていることを嬉しく思っています。



最近の子どもたちの様子

<委員会> 話し合いをしているところ



<5年理科> 植物の生長を観察しているところ



<3年国語> タブレットを使って発表



<4年国語> タブレットを使って漢字の練習

タブレットで用いるタッチペンを、PTA 特別会計より購入させていただきました。6年生より順次使い始めていきます。文字の練習、描画等、これまで指の操作ではスムーズにできなかったこと、キーボードを使っての文字入力が必要な場合などに有効だと思われます。1本目は、学校で一括購入させていただきましたが、破損・紛失等による2本目からの購入は、各ご家庭でお願いいたします。その場合、タッチペンの種類に規定はありませんが、ペン先が柔らかめで、お子様が使いやすいものをご購入してください。不明なこと等がありましたら、担任または学校までおたずねください。よろしくお願いいたします。